

SCHLOSS-SCHEUNEN-BRIEF 01/24

Liebe Mitglieder, Freunde und Unterstützer unserer Kulturinitiative,

Schon ist es wieder vorbei, das Jahr 2023. Für uns endete es mit einem wirklich weihnachtlichen Auftritt von **Flautando**: Am Nachmittag für die Kinder mit dem Theaterstück "Julius, dem Flötenspieler", das alle in seinen Bann zog. Am Abend dann war die Schloss-Scheune fast voll, und die große Virtuosität der vier Flötistinnen begeisterte das Publikum.

Wir hoffen, dass Sie alle gut in das neue Jahr gekommen sind. In wenigen Tagen geht es weiter mit unserem Programm, wenn die multi-nationale Celtic Folk Gruppe "**CARA**" zu uns in die Schloss-Scheune kommt. Wir sind sehr gespannt, was uns die Band anlässlich des 20jährigen Bühnenjubiläums mitbringen wird. Das Konzert ist leider schon ausverkauft...



Reichlich Karten gibt es hingegen noch für den Auftritt von "**Trio Étoiles**". Auf der "Sternenreise" wird das Trio aus Klavier und zwei Saxofonen am **10. Februar** in Essingen Station machen. Vor allem Werke von Dmitri Shostakovich, Mikhail Glinka und Francis Poulenc stehen auf dem Programm, und das in einer selten zu hörenden Besetzung.

GESUCHT:

Einen armen Poeten suchen wir nicht, aber vielleicht Sie? Vielleicht schreiben Sie gerne kurze, interessante Texte? Wenn Sie Lust haben, ab und zu einige Zeilen über unsere Veranstaltungen zu aufs Papier zu bringen, wäre das eine wunderbare Sache. Weitere Informationen gerne bei Rainer Lächele, Tel. 0160 9498 4556.



Bleiben Sie uns auch 2024 treu! Wir freuen uns auf viele schöne Begegnungen in der Schloss-Scheune!

Herzliche Grüße im Namen des ganzen Vorstands

Rainer Lächele